

## **Wenn das so öffentlich ist - oute ich mich da nicht?**

Sicher, der erste Schritt hinaus ist ein gewaltiger Schritt. Diesen Schritt wollen wir erleichtern, indem wir uns in einem normalen Lokal treffen.

In der Gruppe kannst du, solange du willst, anonym bleiben, und es muss auch nicht jeder wissen, welche sexuellen Vorlieben du hast.

Die verbreitete Angst, beim Treffen zufällig Bekannten zu begegnen ist, schon statistisch, eher unbegründet.

Jemand, der selbst an BDSM-Treffen teilnimmt, wird sowieso nicht auf die Idee kommen, sich über dich lustig zu machen oder dich vor anderen Leuten zu outen.